

Risueño

Jean Silva Velazquez

Image not found.

Capítulo 1

Risueño capitulo I

En el año 2020 el numero de pandillas y mafias que avía en el mundo se multiplico repentinamente provocando caos en las ciudades de todo el mundo , el gobierno fracasaba en cada intento por preservar el orden , y fue por eso que hasta los ciudadanos comunes hacían justicia por mano propia.

Se formaron las PAC (pandillas anti criminales) , cuyo objetivo como su nombre lo dice era encargarse de los ladrones , violadores , asesinos y narcotraficantes.

3 años después de que explotara el caos en las calles yo seguía teniendo una vida normal , mi nombre es Marcus Grey , tengo 29 años soy un simple ciudadano trabajador e tenido muchos oficios , fui mecánico , experto en computadoras , por un tiempo fui militar , electricista , científico y panadero.

Al principio tenia muchos trabajos para ganarme la vida pero al final terminaron siendo jobis , en la actualidad trabajo como mesero en un restaurante familiar (La pizzería Martines) , el dueño de la pizzería es un viejo con canas llamado Tito Martines , también esta su esposa Laura y su hija Ana , su esposa es mala con migo pero su hija y el siempre me trataron como si fuera parte de su familia , a parte de ellos también trabajan en la pizzería unos amigos mios Milton y Rafael los cuales le recomendaron al dueño del restaurante que me contratara desde entonces estoy en deuda con ellos.

Un día fue al restaurante un sujeto muy raro que vestía gabardina y sombrero negros , el sujeto se sentó en una mesa alejada del resto , me acerque a el y le pregunte -¿puedo tomar su orden señor?- al principio se quedo mirando la variedad de pizzas que avía y después de un rato dijo - quiero todo el dinero del restaurante- , primero pensé que era una broma de mal gusto pero luego el sujeto saco un revolver y me apunto a la cara , todos se quedaron paralizados del miedo pero yo actuando por instinto tome el cañón del arma con una mano , el brazo del sujeto con la otra y le torcí la muñeca haciendo que tire el arma , el sujeto me golpeo con la otra mano y me empujo haciéndome caer al suelo , luego intento agarrar el arma pero la patie siendo que se deslice por el suelo asta la otra punta del restaurante , luego corrió hacia el arma así que me levante y lo investí contra una mesa , después lo sujete del pelo y empuje su cabeza asiendo que su cara choque contra la mesa varias veces , todo había pasado tan rápido que para cuando me di cuenta la policía se estaba llevando al

sujeto y nos hacían preguntas a mis amigos y a mi.

No recuerdo bien todo lo que me pregunto la policía pero se que me preguntaron si conocía al sujeto de cualquier manera yo no sabia que contestar así que dejaron que me fuera a mi casa , cuando llegue me senté en un lado de mi cama a pensar no sobre quien era el sujeto o porque reaccione así , en realidad pensaba porque se sintió tan bien golpearlo , no me gustaba la violencia pero aun así quería seguir golpeando criminales.

A la noche siguiente decidí invitar a Milton y a Rafael a tomar un par de tragos , nunca en mi vida tome una sola gota de cerveza pero igual sentí que lo necesitábamos para olvidarnos del asunto.

Cuando nos reunimos Rafael recomendó un bar al cual el siempre iba así que fuimos pedimos tres vasos de whisky y hablamos tonterías para no pensar en lo que ocurrió en el restaurante , luego de que yo tomé 2 vasos , Milton 5 y Rafael 12 salimos del bar Milton y yo arrastrando a Rafael que parecia que iba vomitar pero en el camino aparecieron unos tipos que estaban molestando a una chica , en ese momento le dije a Milton -llévate a Rafael tengo algo que hacer- y cuando se fueron Milton y Rafael me puse un pañuelo como si fuera una bufanda para que no me vieran el rostro , me acerque a los desgraciados que molestaban a la chica y les dije -déjela en paz- , -si no quieres que te golpeemos regresa por donde viniste- me dijo uno de ellos , y cuando vieron que no retrocedía uno saco una navaja y el otro me dijo -tu te lo buscaste.

Al día siguiente me levante ensopado pensando que todo fue una pesadilla y que me había orinado del susto , pero lo que de verdad me asusto fue que al ver la televisión estaban pasando la noticia de como encontraron los cadáveres de 2 pandilleros que fueron apuñalados múltiples beses anoche , una testigo de lo que paso era una chica que dice haber sido salvada por un sujeto que llevaba un pañuelo y que no paraba de reír de una manera macabra mientras apuñalaba a los pandilleros , yo quería pensar que era una coincidencia pero cuando mire la ropa que tenia puesta estaba casi totalmente manchada de sangre y en el bolsillo tenia la navaja que llevaba uno de los pandilleros , ese día me quede en casa traumatizado y después de un rato , en la televisión mostraron un reportaje en el que las personas decían haber visto al justiciero al cual llamaron Risueño.

Capítulo 2

Risueño capitulo II

Después de todo lo ocurrido no podía dejar de pensar en lo que hice y en lo que era capaz de hacer por eso decidí quedarme en casa hasta que encontrara la manera de solucionar todo , tranque las puertas ; me ensere en mi cuarto y prendí la televisión , al principio estaba calmado pero cuando anocheció salio en las noticias un reportaje en vivo en el que aparecían varios policías apuntando a un edificio en el cual según el reportero avían 10 hombres armados que tenían rehenes , luego de escuchar eso sentí una rara emoción que parecia una mezcla de ira , miedo , adrenalina y felicidad acompañado de una risa incontrolable , luego me levante involuntariamente y empecé a romper la puerta de mi cuarto con puñetazos patadas y cabezazos frenéticos , intente controlarme cerrando los ojos y respirando profundo , lo raro es que funciono porque segundos después de cerrar los ojos deje de golpear la puerta y me sentí calmado como si esa mezcla de sentimientos se fueran y dejaran una sensación de serenidad pero esa serenidad no duro mucho porque al abrir los ojos lo que vi es algo que solo se describe como el peor escenario.

Abrí los ojos y vi cientos de pedazos humanos ensangrentados , las paredes y el techo casi totalmente pintados con sangre y los rehenes atados y amordazados intentando gritar y suplicando ayuda , algo así puede enloquecer a cualquier persona pero por alguna razón estaba mas preocupado por los rehenes que por la ensalada de humanos así que empecé a desatarlos a todos uno por uno , alguno salieron corriendo ; otros me agradecieron ; una chica incluso me abraso y me dijo que era un héroe pero yo no sabia que había pasado , después de liberarlos a todos sentí que tenia algo en la cara me lo quite y era un pañuelo con una sonrisa macabra dibujada , rápidamente me lo volví a poner porque me di cuenta que la policía estaba entrando , corrí hacia las escaleras del edificio y subí asta el ultimo piso , cuando mire detrás de mi la policía me avía acorralado y me decían que me tire al suelo sin pensarlo y actuando por impulso salte del techo hacia un callejón y caí en un contenedor que por suerte estaba lleno de bolsas de basura , no paré de correr asta llegar a mi casa y cuando llegué entre y cerré la puerta , me senté y envés de tratar de olvidar trate de recordar todo y después de varios minutos empecé a recordar poco a poco todo lo que sucedió , recuerdo haber salido de mi casa para matar a esos hombres que tenían a los rehenes y también recuerdo haber matado a los pandilleros que intentaban lastimar un chica , luego de recordar todo decidí que contener esos impulsos que me hacían matar personas era una mala idea y envés de contenerlos debía dejarlos salir aunque eso significara matar personas al menos podría controlar a quien mato y de esa manera darle un buen uso a mis

habilidades.

Al día siguiente fui a trabajar pero cuando llegue no había nadie , no estaban Milton ; Rafael ; Ana ni siquiera Tito y empecé a pensar que algo malo pasaba , dije en voz alta -hay alguien aquí- pero nadie contestó así que fui a la cocina pero las luces estaban apagadas y cuando las prendí escuche -iiiSorpresa!!!- me sorprendieron tanto que accidentalmente le di un golpe en la cara a Rafael el cual luego de caer al piso se rió mucho , les pregunte -¿para que es la sorpresa?- y Ana me contesto -es tu cumpleaños ¿ya lo olvidaste?- estuve tan ocupado pensando en los asesinatos que avía cometido que no me acorde de eso , luego Rafael cubriéndose el moretón que le ice en la cara dijo -estas un año mas viejo ahora tienes 30 y aun no te has casado ya deberías ir buscando novia- normalmente no contesto las tonterías que dice Rafael pero en este caso no pude evitar decirle -mira quien habla de novias el hombre que no puede mantener una relación el mismo que se ahoga en tequila y vodka cada ves que pierde una novia por hacer tonterías- estaba a punto de decirle algo de su ultima relación pero justo vino Tito con una pizza que tenia velas de cumpleaños y todos empezaron a cantar la canción de cumpleaños , cuando terminaron Tito me dijo pide un deseo así que serré los ojos y desee en mi mente que cualquier cosa que yo haga no afecte negativamente las vidas de mis amigos , ese día tito preparo un montón de pizzas y todos quedamos tan llenos que sentíamos que íbamos a explotar luego cuando anocheció todos se fueron a sus casas excepto Tito y yo que nos quedamos limpiando y cuando yo estaba barriendo Tito se acerco a mi y me dijo -eres una buena persona , no se que razones tenias para matar a esos sujetos pero pase lo que pase confío en que tenias una buena razón- yo estaba sorprendido y confundido de que lo supiera pero envés de preguntarle como lo supo le dije -los mate porque la justicia no sirve en este mundo , lo único que funciona es el castigo eterno- -¿pero tu tienes derecho a aplicarles ese castigo?- me contesto el -si yo no lo hago ellos mataran gente inocente- le dije y luego me contesto -eso es cierto , creo que estas haciendo lo correcto pero aun así ten cuidado no todos son tan razonables como yo- pensé que seria como en esas películas de vengadores en donde alguien te ase entrar en razón y evita que mates personas pero esta es la cruda realidad y si debo asesinar lo are.

Capítulo 3

Risueño capítulo III

Es raro como la vida de una persona normal puede cambiar tanto en tan poco tiempo , siempre pensé que era posible pero nunca pensé que me pasaría a mi , aunque de cualquier manera me venia bien un cambio nunca pensé que de un momento a otro empezaría a matar gente , como siempre la vida me sorprende.

Una semana después de cometer mis primeros asesinatos ya había echo una reputación , en las noticias no paraban de salir reportes de mis logros , "Risueño acaba con un violador , masacre en un prostíbulo , el asesino Risueño ataca de nuevo" obviamente no siempre me veían como un héroe pero eso no me importaba , lo único que me importaba era como iba a matar la próxima ves lo que me llevó a mejorar mi arsenal.

Luego de un día de trabajo me preparaba para volver a casa cuando Ana la hija de Tito me detuvo y me preguntó -¿tienes planes para esta noche?- -no- -¿te gustaría ir a mi casa a ver una película?- -no gracias- -pero dijiste que no tenias planes- -no los tengo pero aun así no quiero ir a tu casa a ver una película- -¿porque?- -porque no me siento cómodo en las casas de los demás- luego se acercó y me susurró al oído -en mi casa hay un sillón donde podemos ponernos cómodos- -de igual manera no gracias , adiós- -pero- -adiós- y me fui antes de que siguiera insistiendo , de regreso a casa me topé con unos tipos que intentaron robarme , uno tenia una pistola y el otro llevaba una navaja pero eso no me intimidó y actuando por reflejo le quité la pistola al sujeto , le disparé al otro en la pierna y acabé con el que le quité la pistola a golpes , iba a darle una paliza al otro pero cuando me di vuelta me apuñaló en el estomago , aún así no me detuve porque cuando una persona tiene adrenalina no siente dolor y continué golpeando los asta dejarlos inconscientes , luego me fui a mi casa rápido me puse alcohol en la herida y la vendé , este suceso me hizo recordar que no soy indestructible y que necesitaba algo además de mi locura y mis habilidades que me diera mas ventaja en combate , fue entonces cuando puse manos a la obra y empecé a usar mis conocimientos para construir un traje y armas.

Empecé por crear un chaleco de fibra de carbono y goma que fuera capás de resistir balas sin lastimarme , luego cree también partes de armadura para mis brazos y piernas y pensé ¿porque parar ahí? así que les ice un par de modificaciones como , un cableado en mi guante izquierdo con el que podía darle descargas a mis enemigos si lo necesitaba , una hoja de espada plegable en la parte superior de mi antebrazo derecho que me daría una ventaja filosa y blindaje especial en mis botas para que además de protegerme pueda dar patadas rápidas y eficaces , luego me ice un cuchillo también de fibra de carbono para que sea resistente y ligero el

cual tenia enfundado en la parte de atrás de mi cintura como Martín Fierro en esa película de animación que tanto me gustaba , por ultimo pero no menos importante me ice una mascara del mismo material pero esta tenia algo especial , era una mascara como la de Jason pero esta estaba pintada de amarillo , tenia una gran sonrisa de dientes blancos y no tenia nada que cubriera mis ojos porque quería que me vieran a los ojos cuando los matara.

Estaba apunto de irme a probar lo que había echo cuando pensé en algo que me sería muy útil en el futuro , diseñé y construí mi propia especie de granadas , de gas venenoso , de luz segadora y mis favoritas de fragmentación , una ves que terminé de armarlo todo , me puse el traje , coloqué en mi cinturón 2 granadas pequeñas de cada tipo y salí en la noche a buscar con quien probar mis nuevos juguetes , para mi fortuna me encontré robando a un tipo normal en un callejón del centro de la ciudad a los tipos que intentaron robarme y me apuñalaron , me acerqué y empecé diciendo -no aprendieron la lección- -quien eres- -¿no me reconocen?- -eres el tipo del que todos hablan , ese asesino de criminales... Risueño- -el mismo que viste y calza y ustedes son dos criminales así que- -no das tanto miedo como dicen en especial con esa mascara de payaso- -.....- me acerqué rápidamente y sujeté de la cara con la mano izquierda a uno de los sujetos el cual gritó -suéltame malnacido- empecé a electrocutarlo y de repente sus gritos de odio se transformaron en gritos de dolor que casi se opacaban ante el sonido de la electricidad que iba desde mi guante a su cara y ojos , su amigo estaba aterrado y no izo nada mientras que la electricidad calcinaba su piel y causaba que sus ojos se salieran de sus cuencas , pronto pararon los gritos y el sujeto cayó muerto mientras que su amigo se orinó del miedo , me acerqué lentamente al amigo del sujeto y luego me dijo -por favor ten piedad no lo volveré a hacer- al escuchar sus suplicas me quité la mascara y el sujeto me reconoció enseguida -tu eres al que le intentamos robar- no le contesté , me puse la mascar e involuntariamente solté una carcajada muy macabra , aunque sabia que por eso me llamaban risueño nunca me había escuchado reír de esa manera a mi mismo , luego de eso desperté en mi cama sonriendo , me levanté , encendí la televisión y vi en las noticias como dejé al tipo de anoche , esa imagen fue brutal asta para mi , recuerdo que tenia la mandíbula rota , su nuca tocaba su culo y en el recto tenia una granada de gas venenoso , el hombre al que le intentaron robar los sujetos dijo que aunque yo era algo macabro al menos me encargaba de los criminales , ese mismo día salí de noche con mi traje asta lo usé bajo mi ropa en el trabajo , la verdad era mas cómodo de lo que pensé y además era perfecto para mi nuevo trabajo nocturno.

Capítulo 4

Risueño capitulo IV

A cada segundo mi vida cambia aún mas , no se si para bien o para mal pero el cambio se nota , pasaron 4 o 5 días desde que creé mi traje y cada ves que lo uso hace que matar sea mas fácil y placentero pero luego llegó el día que me recordó que no era el único que salia a derramar la sangre podrida de los criminales sino que había muchas personas dispuestas a hacer lo que el gobierno debería hacer.

La noche empezó como cualquier otra yo salí con mi traje puesto y mis armas preparadas para buscar criminales y como de costumbre no tardé en encontrar unos cuantos , los vi en un callejón , eran como 100 , no en realidad eran 10 o 11 pero bueno quería hacer la clásica de Napoleón , me trepé a una ventana del tercer piso del hotel que estaba a un lado del callejón , desde ahí podía verlos por encima y como estaba un poco oscuro ni se percataron de mi presencia , ellos estaban hablando sobre como habían asesinado a mas de 30 personas y lo presumían como si fuera un logro obviamente eso alimentaba mi deseo psicópata de hacerlos sufrir pero justo cuando iba a saltar encima de ellos y a aniquilarlos aparecieron 4 personas que llevaban mascararas rojas y también tenían un símbolo de una balanza en el pecho , a juzgar por sus siluetas supuse que eran dos mujeres y dos hombres y antes de que yo acabara de entender lo que pasaba se abalanzaron sobre los asesinos y empezaron a pelear , cada uno de los sujetos de mascara roja tenia una manera diferente de pelear , el mas grande y fuerte usaba técnicas de combate cuerpo a cuerpo y un puño americano con pinchos en cada mano , el otro hombre era mas pequeño y usaba dos hachas pequeñas que parecían ser dos Tomahawks además sus movimientos eran mas ágiles y rápidos , una de las chicas llevaba una especie de katana teñida de un color rojo carmesí y sus movimientos parecían de un autentico guerrero samurái , por ultimo la otra chica (que no pude evitar notar que tenia pechos mas grandes que la otra) usaba un bastón negro con extremos plateados y a pesar de que el bastón no tenia filo ni puntas ella parecía intocable , después de unos minutos de pelea salieron victoriosos pero se podía notar que estaban cansados y cuando todo parecía color de rosa vinieron al menos 7 criminales mas que los acorralaron en el callejón , los sujetos de mascara roja retrocedían lentamente a medida que los asesinos se acercaban y fue en ese momento cuando vi una gran oportunidad para participar en esa lucha , solté una granada de luz segadora serré los ojos y cuando escuché la granada activarse abrí los ojos y vi a los 7 desgraciados cubriéndose los ojos al igual que los sujetos con mascara , sin perder tiempo me dejé caer encima de uno de los asesinos y con gran velocidad desenfundé mi cuchillo y empecé a apuñalar ; cortar ; rebanar y destripar a los 7 como si fueran cerdos , luego limpié mi cuchillo en la ropa de uno de ellos , lo guardé y me paré en frente de los 4 tipos segados hasta que pudieron

abrir los ojos , creo que verme no les agradó mucho porque empezaron a atacarme sincronizada mente apenas me vieron , primero la chica de la katana luego el sujeto de los Tomahawks y cuando iba a atacarme el tipo mas grande la chica del bastón gritó -Alto!!!- , -¿así tratan a quienes les salvan la vida?- dije riendo un poco , -me disculpo por mis compañeros- dijo la chica del bastón inclinando la cabeza y luego le contesté -descuida de cualquier manera no fueron capaces de darme ni un golpe- -¿quien eres?- me preguntó el hombre de las hachas , -soy Risueño- le contesté haciendo una reverencia como si fuera un bufón que se presenta ante un rey , luego el tipo grande dijo -entonces tu eres ese psicópata del que todos hablan- enseguida la chica de la katana dijo -mas que un psicópata por lo que has echo me pareces un guerrero de la justicia- aunque eso me sonó muy bien fui sincero -me alagas pero no lucho por la justicia solo busco satisfacer una necesidad psicópata de matar a quienes creo que se lo merecen- , luego de unos segundos de silencio dramático la chica del bastón me dijo -no te culpo , hoy en día tu necesidad de matar es algo muy común , pero tu al menos solo buscas matar criminales igual que nosotros , nos presentamos somos la pandilla balanza , buscamos nivelar la balanza que se a desnivelado por el repentino incremento de criminales , puedes llamarme Libra , soy la líder de este equipo , ella es Carmesí , el grande es Goliat y el otro es Berserker- , tuvimos que dejar de hablar porque se empezó a escuchar sirenas de policía y echamos a correr como demonios , Berserker me dijo -ven con nosotros- , en un gesto de confianza le ice caso y me fui con ellos , nos metimos en una casa vieja que ellos usaban como guarida , al principio pensé que como guarida era una porquería pero cuando bajamos al sótano estaba lleno de computadoras ; maquinas de todo tipo ; habían cuartos para entrenar y también una mesa llena de mapas y estrategias que estaba al lado de una pared con planes de diferentes cosas que hicieron y que planeaban hacer , -ahora queremos que conozcas al genio detrás de todo esto , ella es Annie el cerebro del grupo- , Annie era una chica un poco baja de estatura con ojeras y pelo desarreglado pero de alguna manera tenia cierto atractivo también , empezó con un saludo común pero luego las cosas empezaron a ponerse raras -yo soy Annie encantada de conocerte- -lo mismo digo , yo soy...- -se quien eres , eres Risueño- -¿como lo supiste?- -hackeé las cámaras de seguridad de casi toda la ciudad y te vi realizar cada una de tus hazañas- mientras mas hablaba con migo mas feliz se ponía y luego empezó a decir cosas raras -creo que eres un humano excepcional y tus habilidades son muy fuera de lo común , por favor permíteme analizar tu cuerpo- luego de poner una cara de WTF dije -¿como que analizar mi cuerpo?- -no es nada malo solo quítate toda la ropa ; acuéstate en esa mesa y con mis manos analizaré cada parte de tu cuerpo , no vayas a pensar que soy una perversa o algo así solo es por la ciencia- al mismo tiempo que dijo eso puso una cara de perversa así que dije lo que cualquier hombre decente diría -cuando salga de aquí pediré una orden de restricción- , enseguida Libra dijo -discúlpala no sale mucho de casa , bueno este es nuestro escondite , te lo mostramos porque al salvarnos te ganaste nuestra confianza así que no se lo digas a nadie- -descuida soy

un asesino psicópata no un traidor , mi boca es una tumba como en la que acaban mis enemigos y ahora que somos aliados por decirlo así también me encargaré de vuestros enemigos- nos dimos la mano para sellar el pacto de alianza y eso fue lo que me hizo recordar que no soy el único que sale a derramar la sangre podrida de los criminales.

Capítulo 5

Risueño capitulo V

“Si la situación empeora tienes derecho a cambiarla como puedas” , sabias palabra , cualquiera diría que las dijo algún filosofo famoso pero en realidad las dijo alguien muy simple y que no era famoso , recuerdo poco de el pero cuando lo recuerdo mis ojos se llenan de lágrimas no de tristeza sino de alegría por pensar que siempre está conmigo , el era..,

Me desperté luego de un sueño muy bonito y placentero en el que encontraba a alguien que me hacia frente sin miedo y sin armas , miré a mi alrededor y me di cuenta de que estaba en un lugar desconocido y con dolor de cabeza , no sabia como llegué ahí pero el lugar era muy extraño , parecía una especie de arena de batalla como un coliseo pero mas pequeño y con techo , me refregué los ojos y vi muchas personas que estaban alrededor gritando que querían ver sangre , luego se escuchó una voz que dijo -damas y caballeros les traigo una nueva pelea , por un lado tenemos una nueva víctima traída para sufrir , denle la bienvenida a sonrisa de payaso- , unas cuantas luces me apuntaron y mientras estaba un poco segado por su brillo me toqué la cara y me di cuenta de que tenía puesta la mascara y el traje que creé , supuse que me habían secuestrado de alguna manera para pelear y no pudieron quitarme el traje así que tenía una ventaja , luego la voz habló otra vez -y de el otro lado tenemos al intachable campeón que nunca muere , un aplauso paraaa Rompeeee Cráneos- , se abrió una puerta muy alta de donde salió un sujeto muy grande que media como 2,5 m , sonó una campana y el hombre gigante se acercó a mi e intentó golpearme con un garrote echo con huesos y cráneos humanos , enseguida desplegué la hoja de espada oculta de mi brazo y le rebané el cuello con un solo corte , todos quedaron sorprendidos pero el silencio pronto desapareció cuando todos empezaron a gritar iiiSONRISA DE PAYASO!!! iiiSONRISA DE PAYASO!!! , aproveché para correr y trepar hasta los lugares donde la gente estaba sentada , todos se asustaron y se fueron corriendo menos los guardias que parecían guardaespaldas de un prostíbulo , intentaron atraparme pero yo fui mas rápido que ellos , logré evadirlos y mientras corría por varios pasillos encontré un lugar en donde habían muchas personas encerradas , parte de mi me decía (deja los a su suerte) pero no soy tan cruel como para hacer eso , abrí varias celdas y algunos de ellos liberaron a los otros , entre todas las personas que salían había una niña pequeña de unos 4 años mas o menos que me preguntó -¿eres un súper héroe?- y le respondí -no , solo soy un monstruo así que aléjate de mi y ve con los demás- luego me fui corriendo a buscar el sitio en donde estuviera el líder del lugar , quizá estuve 20 minutos buscando como un tonto pero al final lo encontré , parecía salido de una película de mafias y tenía muchos

guardias , sin pensarlo entré y pregunté -¿tu eres el jefe?- , -si y tu eres el payaso que arruinó mi espectáculo- respondió sonriendo , detrás de mi vinieron mas guardias y entre todos me rodearon , -creo que tendré que ser mas agresivo que de costumbre si quiero ganar esta pelea- dije casi riéndome mientras agarraba una de mis granadas de fragmentación y aunque noté que esa estaba rota la usé de todas formas , -no soy tan tonto para creer que te suicidarás con todos nosotros- dijo el jefe , - ¿quieres apostar?- le dije riendo como un loco y luego le quité el seguro a la granada , de inmediato todos los guardias se fueron corriendo y dejaron a su jefe solo , solté la granada y no explotó , con cara de enojo el sujeto dijo -eres un desgraciado infeliz- , -si pero al menos me divierto- dije burlándome de el y cuando pensé que había ganado , el malnacido sacó un subfusil de su escritorio y empezó a dispararme , me disparó de pies a cabeza y caí desorientado pero me levanté unos segundos después porque mi traje me protegió aunque los impactos me hicieron retroceder , nunca olvidaré la expresión de miedo en la cara del tipo cuando dijo -eres el diablo , por favor dios protege me del diablo- se puso de rodillas y dijo todas las oraciones que pudo , me acerqué y puse mi mano en su cabeza al decir -ruega por piedad y arrepíentete si quieres que te perdone- , -lo lamento me arrepiento por todo lo que ice- dijo llorando , -te perdono- le contesté antes de mover su cabeza hacia atrás y cortarle el cuello con un movimiento rápido , luego de que calló muerto revisé el lugar y en un armario encontré mi cuchillo el cual me habían quitado , la verdad eran muy tontos porque no fueron capaces de quitarme el traje y no le dieron importancia a mis granadas , cuando guardé mi cuchillo me di vuelta y vi a la niña de antes en la puerta mirándome con miedo , me dijo -no encuentro la salida- , -yo te ayudo- le contesté y la acompañé hasta su casa luego de salir de ese horrible lugar , cuando llegamos a la casa de la niña me preguntó -¿no te duele?- , miré mi torso y me di cuenta de que una de las balas me dio en el costado justo en un punto débil de la armadura , estaba perdiendo sangre pero le dije a la niña -tranquila estoy bien , entra a casa tus padres deben estar preocupados- , cuando entré corrí todo lo que pude hacia mi casa pero estaba perdiendo demasiada sangre y me sentía muy débil , de camino a mi casa estaba el restaurante en el que trabajo así que entré por detrás con la llave que Tito siempre esconde en la maceta con flores rojas y al entrar prendí las luces y usé servilletas para detener un poco el sangrado , ice lo que pude y al final logré dejar de sangrar pero había perdido tanta sangre que me desmallé en el suelo.

Desperté sintiéndome fatal y cuando miré a mi izquierda vi a Tito , me dijo -te advertí que tuvieras cuidado y por poco mueres- , -no es mi culpa , si la situación empeora tengo derecho a cambiarla como pueda- , -solo te pido que no te mueras , eso sería muy malo- , -¿te preocupas por mi?- , -no es eso , aunque tu no te des cuenta a mi hija le agradas de mas de una manera y no quiero que ella llore al ver en las noticias que fuiste asesinado por pandilleros ; locos o criminales- , -no tenia idea de que a Ana le gusto de esa manera- , -¿porqué crees que ella siempre te invita a

todas partes?- , -no se , normalmente rechazo sus invitaciones aunque insista- , -eres capas de matar personas sin temblar pero no te das cuenta de que le gustas a una chica , no te culpo por ser raro pero aveces me sorprendes- , -por cierto ¿como supiste que yo era risueño desde el principio?- , -te conozco bien , en el fondo siempre supe que eras capas de cometer crímenes por una buena razón y también creo que eres capás de muchas mas cosas , no te centres solo en pelear también debes preocuparte de tu vida normal- , -mi vida dejó de ser normal hace tiempo y no volverá a ser como antes-.

...el era mi abuelo , me enseñó mucho el poco tiempo que estuvo conmigo y por eso es importante para mi.

Capítulo 6

Risueño capitulo VI

Normalmente despierto calmado con una sensación de comodidad pero esta vez me desperté estresado y con dolor de cabeza , la noche anterior salí a tomar un par de tragos con Milton ; Rafael y Ana luego de trabajar así que el dolor de cabeza debió ser la resaca , luego de levantarme abrí los ojos y enseguida me di cuenta de que no estaba en mi casa , estaba acostado en un sillón de una casa desconocida , vi a Milton durmiendo en el piso y a Rafael tirado encima de un montón de ropa , no había señales de Ana así que por un momento supuse que se había ido a su casa , en ese momento sentí algo moverse debajo de la sabana con la que estaba tapado y al quitar la sabana vi a Ana acostada encima de mi en ropa interior , casi se me escapa un grito pero lo aguanté para no despertar a nadie , con mucho cuidado me escurrí fuera del sillón sin despertar a Ana y luego la tapé para que los chicos no la vieran en ropa interior al despertar , no tenía idea de que ocurrió pero parecía que hicimos una fiesta que no terminó bien , busqué el baño de la casa y cuando lo encontré me lavé la cara con agua fría para que se pasara un poco la resaca y de esa manera mi mente se aclaró para recordar lo que pasó , poco a poco recordé la mayor parte de lo que hicimos aunque algunas cosas eran un poco confusas , busqué mis cosas ; les dejé una nota a los demás y me fui de esa casa pero no sabía en donde estaba , pensé en llamar a alguien pero no se me ocurría a quien podía llamar , no podía llamar a Tito porque él me haría muchas preguntas y terminaría descubriendo que vi a su hija en ropa interior así que mi única opción era llamar a la pandilla balanza , me puse un trapo en la cara para que no vieran mi rostro ; los llamé y le dije a Annie que viera las cámaras de la ciudad para encontrarme , cuando llegaron vinieron en una camioneta negra y me dijeron que suba , luego de unos minutos Berserker me preguntó -¿que te pasó?- , me agarré la cabeza y dije -pues los efectos del alcohol- , luego Goliat me chocó el puño y dijo -se lo que se siente amigo , yo pego fuerte pero la bebida pega mas fuerte- , Carmesí y Libra no estaban , Annie me dijo que fueron a una misión , minutos después llegamos al refugio de la pandilla , al bajar al sótano Annie me preguntó -¿que te parece si nos muestras tu cara? luego los chicos te mostrarán las suyas y así tendremos mas confianza- , la idea me pareció razonable así que me quité el pañuelo , enseguida los chicos se quitaron sus mascaritas y Berserker me dijo -pensé que serías mas feo- , -perdón por decepcionarte , por lo menos tu si eres tan feo como pensé- contesté riéndome , nos quedamos discutiendo unos minutos hasta que Goliat recibió un mensaje de Libra que decía que él y Berserker debían ir a ayudarlas , yo no podía ir porque no tenía mi traje ni mis armas pero igual no creo que hiciera falta mi presencia , luego de que se fueron Annie me dijo -quiero hablar contigo si no te importa- , -adelante soy todo oídos y sonrisas- , -los otros 4 y yo hemos sido los únicos integrantes de esta pandilla por bastante

tiempo pero quería preguntarte ¿quisieras unirme oficialmente a nuestro equipo?- , -es una buena oferta pero trabajo solo y además tenerme en un equipo no es buena idea- , -¿porqué?- , -verás por un tiempo fui militar pero tuve que retirarme porque cuando practicaba las técnicas de combate cuerpo a cuerpo siempre terminaba perdiendo el control y lastimando a mis compañeros , creo que ese instinto de pelea es el que me da la fuerza y habilidad para pelear contra criminales aunque supongo que te habrás dado cuenta de que mi manera de pelear no es muy controlable y siempre termina creando preguntas para los forenses que analizan a las personas que mato- , -no sabia que fueras tan incontrolable , ya que tu me contaste algo sobre ti yo te contaré algo sobre mi , antes trabajaba en un manicomio y me encantaba ver las habilidades sobrehumanas que algunos pacientes tenían , siempre pensaba que si alguien que no haya perdido la cabeza totalmente pudiera controlar sus impulsos para usar esas habilidades sería la persona perfecta para ayudarme a realizar mi investigación- , -¿que investigación?- , -Risueño , por favor déjame escanear tu cerebro , si descubro como el cerebro humano es capaz de sobrepasar sus limites para otorgarle al cuerpo esas habilidades sobrehumanas quizá pueda hacer que el cerebro de cualquier persona haga lo mismo , imagina las posibilidades- , -se las posibilidades pero que pasaría si lo logras y el gobierno o los criminales roban tu trabajo para crear personas como yo capaces de matar decenas de personas y seguir con la sangre fría , esto es un arma de doble filo , quieres jugar con fuego y si lo haces no solo te quemarás a ti sino también a todos los que te rodean- , -tienes razón , sería estúpido correr un riesgo tan grande , pero al menos estoy feliz de conocer a alguien como tu , eres una prueba viviente de que mi idea no es solo una idea sino un echo real , gracias- , luego Annie me abrasó , no tengo manera de saber lo que siente pero me imagino que debe sentirse bien creer en algo y que de la nada aparezca alguien que prueba la existencia de aquello en lo que creías.

Me pasé el día con Annie jugando videojuegos y fue muy divertido aunque ella siempre me ganaba , antes de que anocheciera me fui a mi casa y cuando llegué vi a Ana parada en frente de la puerta de mi casa , le pregunté -¿que haces aquí?- y respondió -vine un par de besos para saber como estabas y de paso preguntarte ¿recuerdas lo que hicimos en mi casa?- , -no completamente pero tengo un presentimiento- , -descuida no hicimos nada indecente , yo te insistí en hacerlo por los efectos del alcohol pero tu aunque estabas borracho fuiste muy responsable y me hiciste entrar en razón , luego dije que estaba cansada así que me dormí encima de ti y tu me abrasaste y tapaste para que no tuviera frío , aún borracho eres una buena persona y siempre te preocupas por mi , gracias- , -no siempre soy una buena persona pero cuando tu estas me esfuerzo por ser lo así que yo debería agradecerte , por cierto ¿de quien era la casa en donde estábamos?- , -esa es mi casa , eres bienvenido cuando quieras , bueno debo irme mi padre se preocupa si llego muy tarde , nos vemos- Ana se aleja unos pasos luego vuelve ; me da un beso en la mejilla y se

va , creo que debería considerar los sentimientos de Ana , después de todo ella no sería la única feliz si fuéramos pareja.

Capítulo 7

Risueño capitulo VII

Trabajar de día y de noche , no es bueno para mi horario de sueño , aunque no me siento cansado , me preocupaba que mi cuerpo no soportara mucho , hasta que Annie me dijo que mi cuerpo es capás de funcionar con pocas horas de descanso , de igual manera decidí no abusar de mi salud.

Una noche , cuando salí a hacer lo mio , me di cuenta de que se volvió aburrido , no es que ya no quisiera hacer sufrir a los criminales , es solo que quería hacer algo mas divertido , inconscientemente ya había pensado en lo que iba a hacer , y empecé a ejecutar mi plan.

Esa misma noche , fui a una zona de la ciudad en donde vivían las personas adineradas , personas que no se preocupaban por nadie , incluso muchos de ellos fueron responsables por la desdicha de personas inocentes , entré a la mansión en donde vivía (Ricardo Guzmán) , un político corrupto que mandó mas de 20 familias a la pobreza , solo para hacerse millonario y famoso , por supuesto nadie sabia lo que izo , excepto yo , me metí en su habitación por la ventana y me senté a un lado de su cama , mientras dormía le susurré al oído -tú y muchas personas duermen como bebés , mientras que otros mueren en desdicha por vuestra culpa- , Ricardo despertó asustado y saltó de la cama , -se quien eres- dijo con los ojos muy abiertos y con la voz temblorosa , - perfecto , me ahorraste muchos minutos de presentación- , -puedo darte todo el dinero que quieras , si me dejas vivir- , -me duele que pienses que solo me importa el dinero , vengo por algo que ansío mas que el dinero- , -¿que cosa?- , -tu sangre- , en ese momento me reí mas que nunca , probablemente lo asusté ya que empezó a correr , fue por el pasillo y bajó las escaleras a toda velocidad , se apuró tanto que se tropezó y cayó por las escaleras , cuando revisé si estaba vivo me di cuenta de que solo se golpeó la cabeza y quedó noqueado , fue perfecto para mi plan , lo até en una silla y puse una cámara en frente , al encenderla escuché como Ricardo despertó e intentó pedir ayuda , aunque fue inútil , para cuando alguien respondiera a sus gritos yo ya me habría ido , -bueno señor Guzmán , la cámara está lista , empecemos- , -¿que quieres de mí?- , - quiero que admitas lo que has echo , si lo admites te perdonaré , si no lo haces.....bueno ya sabes- , -está bien lo admito- , Guzmán admitió en frente de la cámara todo lo que izo , y cuando terminó empecé a hablar yo , -bueno señoras y señores , este fue el programa de risueño , le agradezco al señor Guzmán por participar , y les deseo una gran noche a todos , oh , me dicen los de producción que todavía tenemos unos minutos mas , bueno ¿que le parece señor Guzmán si jugamos un rato?- , mientras decía eso saqué mi cuchillo , -dijiste que si admitía lo que hice me dejarías vivir- , -no ponga palabras en mi boca señor Guzmán

, dije que lo perdonaría , nunca dije que lo dejaría vivir , empecemos con el juego , les recuerdo a todos los televidentes que estamos en horario no apto para todo publico- , torturé a Ricardo con mi propio método , le dibujé una cara sonriente en la pansa con mi cuchillo ; le corté las venas que pasan por la frente haciendo que quede ciego ; hice un agujero en su brazo por el cual metí un dedo de mi mano izquierda en la cual tenía puesto mi guante eléctrico y de esa manera la electricidad de mi guante pasó por dentro de el , matándolo lenta y dolorosamente.

Apagué la cámara y me la llevé al edificio de noticias , al llegar entré como si nada y les dije que pusieran mi grabación de inmediato , al principio todos me vieron con miedo al reconocermelo a mi y a mi característica mascara , pero luego de unos segundos se acercó a mi una mujer que me dijo -yo soy la jefa en este lugar y con gusto ayudaré al famoso Risueño , tu le diste su merecido a la mujer que asesinó a mi querido esposo- , -no fue nada , no me gusta matar mujeres pero esa perra estaba loca- , la mujer tomó la cámara y les dio a todos la orden de reproducirla lo antes posible , me quedé parado viendo mi grabación salir en la televisión , aunque la mayoría de las personas que estaban ahí , no me quitaban los ojos de encima , la mujer me dijo que viera una pantalla que decía la cantidad de personas que estaban mirando esa noticia , de verdad me sorprendí cuando me contaron que nunca habían tenido tanta audiencia.

Al terminar la grabación , tomé mi cámara y me fui de regreso a mi casa , esa noche solo maté a una persona pero definitivamente fue una de las noches mas placenteras de mi vida , me recosté en mi cama y me quedé profundamente dormido.

A la mañana siguiente me despertó el sonido de alguien que golpeaba la puerta , me levanté con mala gana y pregunté -¿quien es?- , -soy Ana , abre la puerta tenemos que hablar- , estaba apunto de abrir la puerta cuando me di cuenta de que me había quedado dormido con el traje puesto , -un segundo , estoy desnudo- dije con un tono de voz muy raro que ni siquiera yo se explicar , me cambié de ropa y abrí la puerta , -¿que pasa Ana?- , -¿viste las noticias?- , -no- , -anoche Risueño torturó y mató a Ricardo Guzmán , encima lo grabó y no se como pero hizo que el vídeo apareciera en las noticias- , -me parece algo que el haría- , - aparentemente lo hizo porque Guzmán era corrupto y causó desgracia a muchas familias , creo que Risueño es mas inteligente de lo que piensan los demás- , -siempre pensé que no era solo un loco , se requiere de cerebro y agallas para hacer lo que el hace , ¿solo viniste para decirme eso?- , -no , vine porque ya se quien es Risueño- , al escuchar eso mi corazón se detuvo , pero sentí un gran alivio cuando Ana dijo -creo que Risueño es un agente del gobierno , enviado para encargarse de que el numero de criminales descienda considerablemente- , por un momento fue un alivio pero al mismo tiempo me ofendió un poco -es imposible que Risueño sea del gobierno , el mata por la satisfacción de hacer sufrir a los

criminales , no trabaja con nadie ni para nadie , y mucho menos para esos perros del gobierno que no saben como mantener a los criminales a ralla- , -¿como sabes tanto de Risueño?- , Ana miró por encima de mi hombro y abrió los ojos como si hubiera visto un fantasma , me di vuelta y vi mi mascara en el sillón , Ana se acercó a la mascara y la tomó , luego me miró y dijo -esto lo explica- , -no es lo que parece- dije en un pobre intento de que no supiera la verdad , -está claro , sabes mucho de Risueño porque lo conoces , el es tu amigo y por eso sabes tanto sobre el- , decidí seguir la corriente -me descubriste , lo conozco desde hace tiempo y cuando empezó con toda esta locura decidí ayudarlo asiéndole ese traje , por favor no le digas a nadie- , -descuida , tu secreto está a salvo conmigo , pero con una condición- , -¿que condición?- , -quiero conocer en persona a tu amigo , quiero conocer a Risueño-.

Capítulo 8

Risueño capitulo VIII

A veces es bueno ver hacia atrás para saber como llegaste a un lugar, eso me recuerda como llegué a este dilema, Ana pensaba que yo era amigo de Risueño sin saber que en realidad yo era Risueño, debo admitir que no es la mas inteligente pero tampoco es tonta, no será muy fácil engañarla sin un plan, aunque de cualquier manera yo actúo por impulso y las cosas salen como quieren.

Ya que Ana quería ver al verdadero Risueño no tuve mas alternativa que mostrárselo -está bien, si quieres conocer a Risueño ve al callejón detrás de la pizzería a las 11:00 de la tarde cuando está obscuro, le diré a Risueño que valla pero tu no le digas a nadie que el te verá ahí-, -¿tu no vendrás?-, -no, debo reunirme con unos amigos-, -¿que pasa si Risueño intenta aprovecharse de mi o algo peor?-, -tranquila, el no es malo, solo lo es con los criminales, de verdad los odia-, -está bien, confío en ti-.

Al llegar la hora yo ya estaba con mi traje y mascara puestos, y esperando a que Ana llegara, luego de algunos minutos apareció y al verme se acercó a mi, -¿tu eres Risueño?-, -si- dije alterando un poco mi voz para que no me reconociera, -soy Ana-, -lo sé, Marcus me habló de ti-, -¿como se conocieron Marcus y tu?-, -no puedo decirte-, -bueno, la razón por la que quería hablar contigo es que necesito hacerte unas preguntas-, -todos tienen preguntas, responderé las tallas si valen la pena-, en ese momento Ana sacó una libreta y empezó a escribir mis respuestas, -¿donde conseguiste tu traje y tus armas?-, -yo los hice-, -¿como conseguiste tus habilidades para pelear?-, -solía ser militar, fue en el ejercito cuando mis habilidades empezaron a sobresalir-, -¿que buscas obtener de todas esas matanzas que realizaste?-, -busco calmar la ira que siento al ver a los criminales-, -¿y a que se debe esa ira?-, -es curioso, realmente nunca lo pensé, creo que se debe a algo personal que no puedo contarte, aunque quiero hacerlo-, -¿porqué no puedes contarme?-, - porque puede que llore si lo hago y no me gusta que las personas me vean llorar-, -no eres lo que muchos piensan, hay personas que creen que eres despiadado e insensible, pero en realidad eres una persona como todos los demás, una persona que quizá pasó por muchos momentos difíciles y por eso tiene el impulso de acabar con las personas que causan tristeza a los demás, no eres malo, solo estás cansado de ser un espectador mientras que los criminales pasan por encima de las personas-, conozco a Ana desde hace un tiempo y nunca me di cuenta de que es una de las pocas personas capaces de abrir los ojos y ver la verdadera naturaleza del mundo, ella ve las cosas como lo que son y no como lo que aparentan a simple vista, -gracias Ana-, -¿porqué?-, -por haberme aclarado mis motivos, por darme un golpe en la cara y decirme espabila, eres una persona única y nunca olvidaré lo que hiciste por mi-, en ese

momento Ana me abrazó y me dijo -de nada Marcus-, me quedé congelado, no se si fue por el abrazo o porque me sorprendió que supiera quien era, -¿supiste que era yo todo el tiempo?-, -en algunos momentos tuve mis dudas pero siempre lo supe-, -¿y porqué no me dijiste nada hasta ahora?-, -porque quería que fueras honesto, puedo notar cuando me mientes así que pensé que si no eres honesto como Marcus quizá serías honesto como Risueño-, -bueno, desde ahora seré honesto contigo siempre, ya que sabes mi secreto no tengo nada mas que ocultarte-, -eso espero-, -ahora es tu turno de ser honesta-, -¿de que hablas?-, -se lo que siente realmente por mi, pero la pregunta es ¿tienes el valor para decirlo?-, -ok, lo admito, siento algo por ti, nunca te lo dije por miedo a que no sintieras lo mismo, no se si soportaría que me rechazaras-, -no tienes que soportarlo-, me quité la mascara y la besé, ambos serramos los ojos y sentíamos que el tiempo se detenía, estuvimos así un rato asta que Ana interrumpió el beso, yo pensaba que era porque hice algo malo pero me sentí aliviado al ver que ella se estaba riendo, -perdona, es que me siento realmente feliz- dijo Ana mientras se reía, no puede evitar reírme yo también, realmente era un momento de alegría en cierta manera, -creo que sería mejor que nos fuéramos de aquí antes de que alguien nos vea- dije mientras miraba en todas direcciones por si nos observaban, -tienes razón- dijo Ana, así que fuimos a mi casa.

Cuando llegamos fui a mi habitación a quitarme el traje y ponerme ropa normal, luego Ana golpeó la puerta de mi cuarto y preguntó -¿puedo pasar?-, -si, ya me puse pantalones- contesté yo, Ana entró y miró fijamente mi torso, -¿que pasa Ana?, ¿tengo algo raro?-, -no, es solo que...se nota que haces ejercicio, tienes...músculos algo marcados-, -claro, si no estuviera en forma no podría pelear como se debe y tampoco tendría mi característica agilidad-, al ver mas de cerca Ana se dio cuenta de que tenía cicatrices en mi torso, en mi espalda y en mis brazos, -¿de que son esas cicatrices?-, -algunos criminales saben defenderse un poco-, -no todas son recientes, algunas parecen tener años-, -buen ojo, las cicatrices mas antiguas me las hicieron mi familia cuando era pequeño-, -¿como es posible que tu familia te hiciera eso?-, -mi familia estaba llena de ladrones, pandilleros, asesinos y fanáticos locos, cuando el crimen aumentó en todo el mundo me enteré que todos en mi familia salían a hacer lo suyo, de cualquier manera agradezco haber nacido en una familia tan terrible, gracias a eso aprendí a ser como soy y a odiar a los criminales, aunque no desarrolle mi odio hacia los criminales asta hace unos meses cuando aquél sujeto intentó robar el restaurante-, -eso explica porqué te pusiste tan violento, a cada minuto que hablo contigo me entero mas de los horrores por los que pasaste-, -estoy dispuesto a superar esos horrores, pero nunca los olvidaré porque ellos me hicieron lo que soy-, Ana me abrazó por detrás y puso su frente contra mi espalda, -y yo estoy dispuesta a ayudarte a superar cada problema, estaré contigo ayudando te, de esa manera te demostraré de verdad lo que significas para mi, mi Risueño.